
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 115 /2018.                                                                 Em, 09 de abril de 2018. 

  
SOLICITA AO EXMº SR. PREFEITO A INSTALAÇÃO 

DE FAIXA ELEVADA PARA TRAVESSIA DE 

PEDESTRES EM FRENTE ÀS ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

   

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

   

  

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 

Prefeito  solicitando a instalação de faixa elevada com o intuito de reduzir a velocidade dos 

veículos e proporcionar maior acessibilidade aos transeuntes. A sinalização deverá ser feita 

nos termos da Resolução do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN nº 495 de 05 de 

junho de 2014. 

  

Sala das Sessões, 09 de abril de 2018. 

 

 

Luís Geraldo Simas de Azevedo 

Vereador- Autor 

 

 JUSTIFICATIVA:  

A presente Indicação visa à instalação de lombo-faixas na frente das escolas 

municipais, estaduais, escolas técnicas e faculdades, com o intuito proporcionar maior 

segurança e acessibilidade aos pedestres.  

As lombo-faixas constitui-se em uma maneira eficiente de se garantir ao pedestre 

exclusividade de passagem em vias de grande circulação de veículos.  

Tais faixas assemelham-se a lombadas, porém, são mais largas e possuem altura 

igual à da calçada e também podem conter a velocidade dos veículos, proporcionando assim, 

uma travessia mais segura ao pedestre.  

Ressaltamos ainda que, devido a faixa elevada ficar na mesma altura da calçada torna 

a “lombo-faixa” acessível à passagem das pessoas com mobilidade reduzida. 

 
 


